

**ESTADO LIBRE ASOCIADO DE PUERTO RICO  
MUNICIPIO AUTÓNOMO DE LA CIUDAD CAPITAL  
SAN JUAN BAUTISTA**

**RESOLUCIÓN NÚM. 20, SERIE 2018-2019  
APROBADO: 7 DE NOVIEMBRE DE 2018  
P. DE R. NÚM. 37  
SERIE 2018-2019**

Fecha de presentación: 6 de noviembre de 2018

**RESOLUCIÓN**

**PARA RECONOCER Y FELICITAR A RAMÓN LUIS VÁZQUEZ POR LA LABOR REALIZADA COMO ENTRENADOR DEL CUADRO INTERIOR DE LAS MEDIAS ROJAS DE BOSTON Y EN OBTENER EL CAMPEONATO DE LA SERIE MUNDIAL DE BÉISBOL 2018.**

**POR CUANTO:** Ramón Luis Vázquez natural de Aibonito, cursó sus estudios secundarios en la Escuela Superior Juana Colón en Comerío y asistió al Colegio Universitario *Indian Hills* en el estado de Iowa. Debutó como jugador de béisbol profesional en el 1995, tras haber sido seleccionado en la 27<sup>ma</sup> ronda por los Marineros de Seattle.

**POR CUANTO:** Durante su carrera en las Grandes Ligas fue jugador de equipos como los Padres de San Diego, las Medias Rojas de Boston, los Indios de Cleveland, los Vigilantes de Texas y los Piratas de Pittsburg.

**POR CUANTO:** Posteriormente, Vázquez trabajó con los Astros de Houston del 2014 al 2015 como especialista de *infielders* y debutó como dirigente en el equipo de los Cangrejeros de Santurce en la Liga de Béisbol Profesional Roberto Clemente. En el 2016 dirigió a Clase A Avanzada *Lancaster JetHawks* de la Liga Californiana.



**POR CUANTO:** Tras laborar con los Padres de San Diego como entrenador del cuadro interior, en la pasada temporada, Vázquez fue reclutado por el dirigente José Alexander “Alex” Cora, para unirse a las Medias Rojas de Boston y fungir como el enlace entre el Departamento de Análisis Estadístico y el grupo de entrenadores.

**POR CUANTO:** El Departamento de Análisis Estadístico evalúa las tendencias de los bateadores contrarios, incluyendo hacia dónde tienden batear y los datos sobre la secuencia de pitcheos que prefiere un lanzador del equipo contrario. Esta valiosa información es la que Vázquez comparte con el dirigente Alex Cora y su cuerpo de entrenadores, del que Vázquez también es parte, para desarrollar estrategias de defensa basadas en los datos.

**POR CUANTO:** Esta extraordinaria labor en la utilización de los datos y las estadísticas fue una herramienta esencial en el éxito de la temporada con los juegos más ganados en la historia de las Medias Rojas con una marca de 108-54, superando la marca de 105-47 establecida en el 1912.

**POR CUANTO:** Durante esta temporada de béisbol invernal, Vázquez continuará desempeñándose como dirigente de los Cangrejeros de Santurce la Liga de Béisbol Profesional Roberto Clemente.

**POR CUANTO:** Además de su ejemplar carrera en las Grandes Ligas, Vázquez es presidente de la fundación “Dando la Mano” que realiza clínicas y torneos de béisbol y softball con la finalidad de recaudar dinero para ayudar a pacientes de cáncer y distrofia muscular. De igual forma, contribuyó grandemente en recaudar y enviar suministros para ayudar a los damnificados por el huracán María y los esfuerzos de recuperación en Puerto Rico.

**POR CUANTO:** Esta Legislatura Municipal desea reconocer y exaltar la extraordinaria labor del puertorriqueño Ramón Luis Vázquez, su contribución al béisbol y servir como digno ejemplo para nuestra juventud sanjuanera.

**POR TANTO: RESUÉLVASE POR LA LEGISLATURA MUNICIPAL DE SAN JUAN,  
PUERTO RICO:**

**Sección 1ra.:** Reconocer y felicitar a Ramón Luis Vázquez por su labor como Entrenador del Cuadro Interior de las Medias Rojas de Boston y en obtener el Campeonato de la Serie Mundial de Béisbol 2018.

**Sección 2da.:** La presente resolución comenzará a regir inmediatamente después de su aprobación.



Marco Antonio Rigau  
Presidente

**YO, CARMEN E. ARRAIZA GONZÁLEZ, SECRETARIA DE LA LEGISLATURA MUNICIPAL DE SAN JUAN, PUERTO RICO:**

**CERTIFICO:** Que este es el texto aprobado por la Legislatura Municipal de San Juan, Puerto Rico, en la Sesión Ordinaria celebrada el día 6 de noviembre de 2018, que consta de tres páginas, con los votos afirmativos de las/los Legisladoras/es Municipales: Carlos Ávila Pacheco, Rolance G. Chavier Roper, Ada Clemente González, Hiram Díaz Belardo, Camille A. García Villafañe, Claribel Martínez Marmolejos, Aixa Morell Perelló, Ángel Ortíz Guzmán, Ángel Casto Pérez Vega, Antonia Pons Figueroa, Aníbal Rodríguez Santos, José E. Rosario Cruz, Carmen H. Santiago Negrón, Tamara Sosa Pascual, Jimmy D. Zorrilla Mercado y el presidente, señor Marco A. Rigau Jiménez, y con la excusa del señor José G. Maeso González.

**CERTIFICO,** además, que todas/os las/los Legisladoras/es Municipales fueron debidamente citados para la referida Sesión, en la forma que determina la Ley.

**Y PARA QUE ASÍ CONSTE,** y a los fines procedentes, expido la presente y hago estampar en las tres páginas de que consta la Resolución Núm. 20, Serie 2018-2019, el Gran Sello Oficial del Municipio de San Juan, Puerto Rico, el día 7 de noviembre de 2018.



Carmen E. Arraiza González  
Secretaria

